

TÚ

Ya sé que de Dios
todo lo que se diga es inadecuado.
No sirven expresiones antiguas
del Dios Altísimo y Todopoderoso.
Hoy se buscan expresiones
que me resultan abstractas,
neutras, impersonales:
la Realidad profunda, la Energía Suprema,
el Todo, el Uno, el totalmente Otro,
el Misterio...

Ya sé que el lenguaje humano es incapaz de nombrarlo.
Los místicos hablan lenguaje de amor:
Amado, Amada, Amor en llamas...
Juan dice Dios es amor.
No es una definición, pero me vale.
No pretendo definirlo
pero sí invocarlo.

Yo no sé cómo rezar
pero Jesús hablaba de él y con él como Padre, Abba.
Padre y Madre son imágenes antropomorfas,
inadecuadas para Dios,
pero hablan de amor
y me valen
para hablarte de Tú.

Deme Orte